

Artikel vom 07.09.2021

Kampagne Mütterrente III

Gerechtigkeit für alle Mütter



Die Bundestagswahl am 26. September ist eine Entscheidung über Fairness und Gerechtigkeit. Für uns ist klar: **Wer sein Leben lang etwas geleistet hat, muss im Alter davon leben können – das gilt insbesondere für unsere Mütter!**

Wir fordern daher eine volle Anerkennung für Frauen, die täglich viel in der Familie und der Arbeit leisten!

Mütter haben den gleichen, vollen Rentenanspruch verdient – unabhängig davon, wann ihr Kind geboren wurde. **Wir müssen diese noch bestehende Gerechtigkeitslücke endlich schließen!** Es darf keine zwei Klassen von Müttern geben!

Unser Ziel ist klar: Die Vollendung der Mütterrente! Das ist für uns eine Grundbedingung für die nächste Regierung. Wir stehen für Fairness und Gerechtigkeit.

Unterstützen Sie unsere Forderung und tragen Sie sich jetzt bei unserer Kampagne

"Wir vollenden die Mütterrente" ein!